
Bonjour, 
 
Je vous prie de vous tourner vers l'agriculture biologique. D'en 
refaire 
à nouveau le standard de l'industrie. 
 
Merci beaucoup! 
Patrice Painchaud 


